

DIPUTADO DEL PAC**Hablan de democracia, pero instalan cámaras para vigilar**

El coordinador del Partido Anticorrupción (PAC), Salvador Nasralla, pidió cámaras para grabar el voto de los diputados de su instituto político en las próximas elecciones de los magistrados de la Corte Suprema de Justicia (CSJ).

Lo anterior fue confirmado por el congresista de esa bancada, David Reyes, quien además se opone a este procedimiento de su líder porque habla de democracia, pero piensa en cámaras para vigilar.

La decisión de Nasralla se debe a que desconfía de dos de sus 13 diputados, que en la elección anterior votaron por la nómina de 15 magistrados, de la cual fueron electos

ocho. Los otros siete serían electos en la sesión del lunes y Nasralla cree que nuevamente esos dos diputados, cuya identidad no ha sido confirmada, votarían a favor de la lista que impulsan nacionalistas y liberales.

El lunes anterior, esa nómina no pasó en la primera votación electrónica, al recibir 82 votos a favor, 44 en contra y dos abstenciones, frente a las 86 marcas, que significan la mayoría calificada.

Nasralla dijo ayer que esos congresistas traicionaron al pueblo y que minutos antes de votar oraron junto a otros dos compañeros que después se arrepintieron de votar.



El dirigente del PAC, Salvador Nasralla, considera que en su bancada hay dos diputados que le están ayudando al bipartidismo.